

Minsur estima que producción de estaño en 2014 será similar a la del año pasado

Martes, 18 de noviembre del 2014



Juan Luis Kruger, CEO de Minsur, estimó que la producción de oro estará “ligeramente por encima” de 100,000 oz este año.

(Bloomberg).- La compañía minera Minsur prevé que su producción de estaño en el 2014 será similar a la del 2013, informó hoy el CEO Juan Luis Kruger durante una conferencia telefónica.

En la conferencia con analistas de presentación de los resultados del tercer trimestre de 2014, Kruger también estimó que la producción de oro estará “ligeramente por encima” de 100,000 oz este año.

Además dijo que el gasto de capital (Capex) en la mina Pitinga podría agregar entre US\$40 millones y US\$ 50 millones al presupuesto de Capex en el segundo semestre de 2015, en caso se apruebe el estudio de viabilidad.

Minsur, la única productora de estaño del país, tiene la política de tener US\$ 100 millones como mínimo en efectivo, y según Kruger, la compañía en la actualidad tiene “considerablemente más” que eso.